

大ケヤキ

学校だより「第21号」
平成28年9月9日発行
高田中学校長 野内 昭

女子駅伝部

全会津7位!!

男子、来年につながる14位!!

9月6日(火)、今年で4年目になる会津総合運動公園内特設コースで行われた第64回全会津中学校駅伝競走大会で、本校女子チームが7位入賞を果たしました。しかし残念ながら、県大会への出場権は逃してしまいました(県大会へは、6位まで出場)。一区は木村夏美さん。初めてのスタートで、朝から緊張していました。二両親も心配していましたが本来の走りができず、エースが揃った華の一区で16位でした。夏美さんからタスキを受けた2区は、昨年同様、大竹陽菜さんでした。陽菜さんは区間一位の走りをみせ、11人抜きを演じて5位で3区の金子未空さんにタスキを渡しました。3区の未空さんは、競技場を出る直前に一人抜いて4位に上げましたが、始め少し突っ込みすぎて後半影響し、7位で4区にタスキをつなぎました。4区は久家ひなのさん。練習どおりの走

りを見せてくれ、区間8位で7位のまま、アンカーの林飛香さんにタスキをつなぎました。

飛香さんも終始自分のペースを守り、区間10位の走りで7位を守りゴールテープを切りました。

次に男子ですが、1区は1年生の星那君。那君は、自分のペースを終始守り粘り強い走りを見せ、最後の直線コースで2、3人をおかわし、区間16位で2区の2年生の長谷川智里君にタスキを渡しました。智里君は自分のペースを守って走り抜き、4人を抜いて12位に順位を上げ、3区にタスキをつなぎました。

3区は前日まで、2年生の福田勝太郎君でしたが、勝太郎君が当日の朝に発熱で走れないことが分かり、急ぎよ、同じ2年生の西田怜央君にエントリー変更が言い渡されました。それを聞いた怜央君は朝から緊張して体が強ばり、思うような走りができず、それが後半に特に表れ、22位と順位を下げ、4区の横山大貴君にタスキをつなぎました。

大貴君は、終始自分のペースを守り、区間8位で8人抜きを演じ、チームを14位に押し上げ、5区の阿部隼君にタスキをつなぎました。

隼君も、ペースを守って走り抜き、14位をキープしたまま、アンカーの長嶺芽久君にタスキを渡しました。

アンカーの芽久君も区間8位の走りで順位をキープしたままゴールテープを切りました。

昨年走ったのが長谷川智里君一人しかいないことを考えると、よくここまでチームがまとまり、チーム力を高めることができたなと思います。今後継続すると、必ずや来年につながることを確認しました。

男女とも、1学期中の朝練や夏休み中の例年以上の暑さに負けずに努力して練習を続け、「練習は嘘をつかない」「努力は必ず報われる」を実践してくれ、大変嬉しく思います。ただし、さらに高い目標を達成するためには、さらなる練習や努力をしなければならぬことも実感したと思います。来年がさらに楽しみですね!!

学校保健会年間テーマ

『子どもとメディア』Ⅱ(2)

メディアが子どもの

目や耳に与える影響

前号では、「メディアが子どもの目に与える影響」についてお知らせしましたが、今回は「メディアが子どもの耳に与える影響」の概要についてお知らせします。概要は、次のとおりです。

- 1 WHOからの提言「1日1時間以内」
- 2 85dB(デシベル)以上の騒音下で8時間以上作業を継続すると「騒音性難聴」になる

- 3 スマホなどの耳への影響は成人になって顕著になる
- 4 安全な音楽鑑賞のために
- 5 聴覚の重要性和難聴予防

それぞれの具体的内容については、次号以降掲載します。

生徒会役員

立候補者9名!

9月15日投票!!

来週の木曜日(15日)に、生徒会役員選挙立会演説会と投票が行われます。

立候補受付が7日の水曜日に締め切られ、8日(木)、立候補者が告示されました。今回立候補した皆さんは、次のとおりです。

- 会長 前田 璃香 君(2の3)
- 副会長 佐藤惣一郎 君(2の2)
- 同 金田 匠斗 君(2の4)
- 同 猪俣 寛晃 君(2の1)
- 副会長 山口 遥さん(2の3)
- 執行部員(男子) 佐々木悠月 君(1の3)
- 秋山 大智 君(2の1)
- 執行部員(女子) 佐土原 桜さん(1の1)
- 渡部 怜奈さん(2の4)